



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Vollsperrung der L 151 in Eisleben

Ab heute muss die Landesstraße (L) 151 in der Lutherstadt Eisleben voll gesperrt werden. Grund dafür sind Schäden an der Brücke, die zwischen Eisleben und Wimmelburg über die Straße führt.

Unkontrolliert herabfallende Teile mit einem Gewicht von fünf bis zehn Kilogramm, stellen eine Gefahr für Leib und Leben aller Verkehrsteilnehmer dar. Die Vollsperrung ist daher unumgänglich.

Das Bauwerk – Teil eines stillgelegten Anschlussgleises zwischen Eisleben und der damaligen Krughütte – soll gleich Anfang nächster Woche einer eingehenden Sonderprüfung unterzogen werden.

Abhängig vom genauen Umfang der Schäden müssen anschließend die erforderlichen Maßnahmen zur Sicherung des Bauwerks getroffen werden.

Denkbar ist die Beseitigung loser Teile von der Brücke bis hin zum kompletten Abriss.

Die L 151 bleibt derweil bis auf weiteres gesperrt. Die Umleitungsrouten werden aktuell mit allen Beteiligten abgestimmt und anschließend ausgeschildert.

Impressum:
Ministerium für Infrastruktur und Digitales
Pressestelle
Turmschanzenstraße 30
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de